



Alfredo Sánchez (Maestría y doctorado en ciencias de la computación, Texas A&M University)

Es profesor titular de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), donde coordina el Laboratorio de Tecnologías Interactivas y Cooperativas (ICT, <http://ict.udlap.mx>). A partir de 2012 coordina la Comunidad CUDI de Interacción Humano-Computadora. Ha sido profesor visitante en la Universidad de Waikato (Nueva Zelanda), presidente de la Sociedad Mexicana de Ciencia de la Computación y miembro del Sistema Nacional de Investigadores de México. Actualmente es secretario de la Asociación Mexicana de Interacción Humano-Computadora (AMexIHC, <http://amexihc.org>) y promueve IHC a través del Congreso Latinoamericano de IHC (<http://clihc.org>).